



"El gato con botas y el Molinero Alegre" 703-779

Deliciosa Comedia Musical Estrena Teatro del Dragón

Hoy en el Petit Rex a las 11.30 horas.

Ogres, brujas, reyes y princesas bailando los ritmos más modernos en esta comedia musical diferente

Una bruja que baila con casilla, la reina bailando charlestón y los payas de la corte representando americano... Todo eso y mucho más hay en la comedia infantil "El Gato con botas y el molinero alegre" que hoy estrena en el Petit Rex el "Teatro del dragón".

Este nombre tan singular y tan de cuento engaña a entusiastas actores que se dedican a hacer teatro para niños. Hace cinco meses que están fundiendo, pero antes se llamaban Grupo de Teatro Infantil "Tervis", y bajo ese nombre estrenaron "El lobo y los siete cabritos", que tuvo excepcional acogida del público madrileño y de los países.

Gracia Parry, profesional de la escena desde hace 11 años, siempre había hecho obras para adultos ("Almagra dulzura", "Don Juan"), y hace poco descubrió la magia y belleza de hacer cosas para niños. Ella es la Relacionadora Pública del Teatro del Dragón y fue quien nos contó detalles del elenco y de la comedia misma.

"El gato con botas y el molinero alegre", está basado en el cuento original, pero el guion se confeccionó según creación de todos los integrantes quienes aportaron sus ideas e hicieron improvisaciones.

"Siempre nos basamos en un cuento original —dice la actriz— pero nosotros eliminamos lo banal y lo anulante que a veces contienen los relatos...". Agrega

"en este cuento pretendemos a los niños inculcarles la bondad y el amor, sin deformarles la realidad. Siempre le damos explicaciones reales dentro de este contexto mágico que es el teatro".

El personaje central de esta deliciosa comedia es el Gato con botas, encantador y píldulo, que con ingenio y simpatía trata de conseguir cosas para su amo que es muy pobre... Así es como se presenta el palacio, mediante un aviso económico... La actriz Alejandra García personifica al Gato. Gastón Baltar es el Molinero Alegre. Gracia Parry es la Bruja y la Reina. Jorge Osorio, que también escribió la música en el Rey Felipe. Mariluz Cuervo es la Princesa. Pimentelita. Nivaldo Perea el Ogro para ríes... Aquí la cooperación y el trabajo ha sido de capitán a paíe. Para pagar adelante la obra, y debido a los escasos medios económicos que cuentan han tenido ellos mismos que hacer la escenografía, el vestuario (maravilloso) propio de un cuento con reyes y reinas, la coreografía es de Gastón Baltar ex bailarín del Teatro Municipal y juega un papel muy importante en la obra, ya que tratándose de una comedia musical hay muchos bailes y canciones con variados ritmos.

Están muy agradecidos y agradecidos con el gesto que tuvo el pianista Valentín Trujillo, quien gratuitamente le grabó la música

acompañado de un conjunto nuevo "Los Chicos"...

Y no tan sólo de él están agradecidos, también de la Casa el Trío, de las alquerías que les regaló la tela para confeccionar la capa de los reyes, la Pastelería California les obsequió la torta de cumpleaños, para el final de la obra, la Casa Luer y Payne les regaló papel y la Secretaría Nacional de la Juventud los programas.

Después de esta hermosa novedad que han encontrado en la comunidad se sienten optimistas y el Teatro del Dragón quiere seguir ayudando a formar los espectadores del mañana.

"Ahora tenemos la ambición esperanza, lo mismo diciéndonos Gracia Parry, de montar "Alicia en el país de las maravillas"...

Y con ese optimismo y ganas de hacer cosas todo puede ser...

M.E.R.A.



Gracia Parry, actriz profesional y Relacionadora Pública del Teatro del Dragón.

Deliciosa comedia musical estrena Teatro del Dragón

[artículo] M.E.R.A.

Libros y documentos

AUTORÍA

M.E.R.A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Deliciosa comedia musical estrena Teatro del Dragón [artículo] M.E.R.A. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)